

23.01.2013 Einreichung der Petition in Düsseldorf

Es ist geschafft! Heute (23.01.2013) haben wir im Landtag in Düsseldorf unsere Petition eingereicht. Meistens werden Petitionen lediglich von 2 Personen übergeben, um aber unser großes Interesse und die breite Unterstützung an der Petition zum Ausdruck zu bringen, sind wir mit 24 Personen im Landtag erschienen und wurden dort von Herrn Biesenbach und Frau Klöpper sehr herzlich empfangen.



Frau Klöpper, die Vorsitzende des Petitionsausschusses schien positiv beeindruckt aufgrund der Vielzahl der Unterstützer. Sie versicherte uns, dass unsere Petition jetzt in den besten Händen sei und die Arbeit daran sofort beginnen und zügig fortgeführt werden würde. Die Wichtigkeit unseres Anliegens erkannte sie an und machte uns Mut; alle Beteiligten würde die Petition sehr sorgfältig prüfen.

Mit einem guten Gefühl verließen wir den Landtag und hoffen, dass wir bald mit den ersten Informationen rechnen können. Die komplette Petition kann man hier nachlesen.

[DOWNLOAD Petition](#)